
der Abgeordneten Ing. Lugar, 
Kolleginnen und Kollegen 

Anfrage 

an die Bundesministerin für Bildung 
betreffend "Bildungsstand der Flüchtlinge" 

Bezugnehmend auf die Anfrage 7458/J und die Anfragebeantwortung 7199/AB richten die 
unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bundesminister für Bildung nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie viele Flüchtlinge im schulpflichtigen Alter kamen jeweils in den Jahren 2015 und 
2016 nach Österreich? (Bitte aufgegliedert nach Jahren, Geschlecht und Alter) 

2. Wie viele außerordentliche und ordentliche Schüler gab es jeweils in den Jahren 2015 
und 2016 an österreichischen Schulen? (Bitte aufgegliedert nach Jahren, Geschlecht 
und Alter) 

3. Wie viele außerordentliche Schüler besuchten in den Jahren 2015 und 2016 eine 
sonderpädagogische Schule bzw. eine Integrationsklasse? (Bitte aufgegliedert nach 
Jahren, Geschlecht und Alter) 

4. Auf welche Höhe belaufen sich die zusätzlichen Kosten für die Aufnahme von 
schulpflichtigen Flüchtlingen in den Jahren 2015 und 2016? (Aufgegliedert bitte nach 
Schultyp und Bundesland) 

5. Mit welchen zusätzlichen Kosten rechnen Sie bis 2020 aufgrund der Aufnahme und 
Betreuung von schulpflichtigen Flüchtlingen für das Bildungsressort? 
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